



大治太鼓



ココイチカレー



チームK ダンス



消防団員の弾き語りと消防車



串カツ・唐揚げ

正道会館空手演武



金魚すくい

ボランティアのお祭りでしたが、中でも中学生、高校生のボランティア参加は、イベントムードをおおいに盛り上げ、多くの人達に元気を与えてくれたことと思います。

特に豆ボラの皆さんは、みたらし、焼きそば、モスバーガー、ココイチ、金魚すくい、うまい棒つかみと各ブースで活躍し、多くの人と接する模擬店の体験をして頂くことになりました。中には想像以上に物が売れ、目が回る程忙しかったとの話もありました。

豆ボラの皆さんがこのお祭りから何を感じ、何を思ったかアンケートから一部を紹介させていただきます。

- <一部アンケート>
- 商売の楽しさを今日一日で、気づくことができました。そして、友達と もっと仲を深めることができました。楽しかったです〜♡
 - 来てくれた人が、よろこんでくれてうれしかったです。 またボランティアをしたいと思います。
 - 地域の人々との協力や、ありがとうと言ってくるとすごくうれしく なりました。
 - 小さな子どもから大人までいろんな人がきていて、たくさん接することが でき楽しかった。
- <ご協力ありがとうございました。>

